



## PAN acusa a gobernadora de Quintana Roo por tolerar invasiones en Cancún y Tulum

🔍 **CDMX a 7 de octubre, 2024.-** El Grupo Parlamentario del PAN ha lanzado duras críticas contra la gobernadora de Quintana Roo, Mara Lezama Espinoza, acusándola de tolerar invasiones ilegales en terrenos de Cancún y Tulum. Según el diputado federal Ernesto Sánchez Rodríguez, estas invasiones estarían favoreciendo a grupos vinculados a la Cuarta Transformación (4T), con la participación de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), que estaría proporcionando electricidad a los asentamientos irregulares.

El diputado enfatizó que la CFE ha sido omisa en mejorar la infraestructura eléctrica en Quintana Roo, y apuntó a la anterior administración encabezada por Manuel Bartlett Díaz por no solucionar problemas críticos, como los registros abiertos en varias calles de municipios turísticos, los cuales representan riesgos graves para la población.

“Exigimos a la nueva administración de la CFE que refuerce sus brigadas y atienda las quejas ciudadanas. Es inaceptable que los apagones sean una constante, mientras que los asentamientos ilegales tienen energía de forma permanente”, señaló Sánchez Rodríguez.

Sánchez Rodríguez hizo un llamado a la Federación y al gobierno de Quintana Roo para que trabajen en conjunto y desarrollen un presupuesto enfocado en mejorar los esquemas de vivienda y el servicio de electricidad en el estado. Además, urgió a las autoridades a detener las invasiones de terrenos que solo agravan la situación de precariedad en la infraestructura y los servicios básicos.